

Bomberos dispondrá de barriles para el depósito de aceites domiciliarios

Este lunes el **Cuerpo de Bomberos** de San Felipe selló su alianza con **Trading Chile SpA** -empresa especializada en el manejo, retiro y transporte de aceite y grasas residuales- que dotará de barriles contenedores en las siete compañías, para que la comunidad pueda ir a depositar el aceite domiciliario y no tener que hacerlo en sus hogares o en el propio medioambiente.

Esta iniciativa comenzó a correr desde este martes y, además estará disponible en los cuarteles de Curimón, 21 de Mayo y Panquehue. La colaboración de Bomberos y Trading Chile SpA será la punta de lanza para la creación de un proyecto de envergadura regional. Por otro lado, todo el aceite recaudado será reciclado por la em-

presa y se entregará como aporte a Bomberos, de manera trimestral.

David Guajardo, superintendente del Cuerpo de Bomberos de San Felipe, se refirió a esta importante alianza que ya comenzó a correr. «Agradecemos a la empresa **Trading Chile SpA**, representada por don **Rodrigo Ocampo**, el cual nos ha hecho este aporte al Cuerpo de Bomberos, al trabajar en lo que es el reciclado del aceite domiciliario. Nosotros como Bomberos nos resta solamente llamar a la ciudadanía, ya que en los siete cuarteles de San Felipe, en el de Curimón, el del 21 de Mayo y el de Panquehue, habrá un tambor como el que ustedes pueden ver, donde los vecinos podrán ellos ir a vaciar ahí el

• Iniciativa comenzó a estar disponible desde este martes en beneficio de las compañías del Cuerpo de Bomberos de San Felipe.-

aceite de sus casas y así no vaciarlo a los residuos de su hogar; además de que a la vez, se sabe de este trabajo que esta empresa recicla el aceite y hacen productos que van a servir a toda la comunidad.

«Es una empresa nacional, el cual para nosotros como Bomberos estamos muy contentos de que nos haya elegido como se dice, para que trabajemos en conjunto. Ya desde hoy día (ayer) en los siete cuarteles contamos con los tambores para que los vecinos de los restaurantes y en general, vayan a vaciar ahí el aceite sin ningún problema», precisó.

Por su parte, **Rodrigo Ocampo**, re-

presentante legal de Trading Chile SpA, entregó detalles de la empresa. «Mi empresa **Trading Chile** está en un contexto nacional, con una base de Santiago con una planta, donde estamos especializados en todo lo que es retiro, transporte, almacenamiento y manejo de este residuo, para posteriormente ser exportado para transformarse en un biodiesel hidrotratado, el biocombustible del futuro, que al final se traduce en un proyecto de descarbonización», señaló.

Finalmente, enfatizó en este tratado del aceite, el cual produce daños a gran escala en el medioambiente. «En los últimos años yo creo que



Cuerpo de Bomberos de San Felipe y Trading Chile SpA, pactaron alianza para el reciclaje de aceites domiciliarios.

en Chile estamos tomando más conciencia respecto al impacto ambiental que tiene este residuo, que es el aceite usado de cocina, de la fritura, las empanadas, el pescado frito, etcétera; porque por cultura lamentablemente, y esto ha pasado en el mundo, siempre hemos tirado a nivel de domicilio los aceites, por la parte más fácil, que es donde lavamos los platos, cierto, y se van por los conductos regulares hasta llegar al

mar. «Eso nos está cobrando la cuenta hoy día a nivel mundial, y sobre todo en nuestro país, porque finalmente esos aceites no sólo están formando sustancias químicas que taponean todos los conductos que, en este caso, por ejemplo, en la región de Valparaíso lo administra Esvál, sino que esos productos grasos llegan al mar y un litro de este producto contamina mil litros de agua», cerró.